

BAB I. PENDAHULUAN

I.1 Latar Belakang Kerja Praktek

Masyarakat saat ini dapat menerima informasi dengan mudah melalui media digital yang memang dekat dengan mereka dan mudah untuk di akses oleh semua kalangan kapanpun dan di manapun, semua sistem promosi dan publikasi saat ini dilakukan melalui media digital maka banyak juga peluang yang muncul di media digital ini, kita harus bisa cerdas untuk memanfaatkan kondisi saat ini salah satunya adalah membuat sebuah promosi produk atau sejenisnya di media digital yang saat ini memiliki wawasan luas.

Kerja praktek merupakan mata kuliah yang wajib diselesaikan seluruh mahasiswa sebelum menghadapi tugas akhir, mata kuliah ini dirancang untuk semua mahasiswa agar bisa merasakan dunia kerja yang menjadikan mahasiswa memiliki pengalaman di dunia kerja dan siap untuk terjun langsung di dunia kerja dengan menerapkan semua ilmu-ilmu yang telah di dapatkan dari Universitas.

Praktikan melaksanakan kerja praktek di sebuah perusahaan bernama CV. Karya Dari Hati yang memiliki unit perusahaan bernama nggambarin, nggambarin merupakan sebuah perusahaan yang menyediakan jasa desain, percetakan, *personal branding*, *company branding*, *social media management*, pembuatan *website* dan aplikasi. Perusahaan ini sangat berpengalaman di bidang jasa desain. Praktikan diberi kesempatan untuk melaksanakan kerja praktek di perusahaan ini sehingga praktikan bisa mendapatkan berbagai jenis pengalaman dan pengetahuan.

Saat ini banyak muncul perusahaan yang menawarkan jasa desain, mereka memiliki tujuan untuk membantu masyarakat untuk tetap bisa mendapatkan sebuah desain yang profesional dengan segala jenis desain bisa diciptakan sesuai dengan keinginan dan harapan kita, dengan harga yang bisa dijangkau oleh semua kalangan.

Seorang desainer memiliki dua peran sekaligus, yakni sebagai pekerja seni dan komunikator, yang harus bisa berkomunikasi pada setiap warna, ilustrasi, tipografi dan *layout* dengan selalu memvisualkan pesan-pesan verbal menjadi sejelas

mungkin agar dapat ditangkap oleh audien secara mudah dan menyenangkan. (Rakhmat Supriyono, 2010, h.180)

Saat sedang mengerjakan proyek di tempat kerja praktek ini praktikan mendapatkan banyak masukan dan ilmu-ilmu baru tentang dunia kerja profesional, bisa menerapkan semua pengetahuan di universitas dan bisa memecahkan masalah yang didapat di perusahaan ini.

I.2 Tujuan Kerja Praktek

Tujuan dari kerja praktek ini agar praktikan dapat mengaplikasikan dan mengembangkan pengetahuan di perusahaan CV. Karya Dari Hati Sehingga praktikan dapat mempersiapkan diri yang sesungguhnya dengan sikap yang profesional dengan ilmu-ilmu yang telah didapat di Universitas dan pengalaman-pengalaman baru yang didapat di perusahaan yang sebelumnya tidak diajarkan di perkuliahan.

Maksud dan tujuan mata kuliah kerja praktek ini, yaitu sebagai berikut:

- Memberikan gambaran dunia kerja yang sebenarnya kepada mahasiswa sebagai bekal untuk selanjutnya
- Memperaktekan ilmu yang telah didapat di Universitas.
- Mengembangkan pengetahuan dalam pembuatan sebuah desain untuk klien.
- Mengetahui cara kerja perusahaan yang bergerak di bidang desain.
- Melatih tanggung jawab dan etika.
- Memberikan pengalaman di dunia kerja yang sesungguhnya.

I.3 Waktu dan Tempat Pelaksanaan Kerja Praktek

Kantor perusahaan CV. Karya Dari Hati, yang beralamat di jalan Permai No. 372, kota Pekalongan, namun kerja praktek ini dilaksanakan saat pandemi Covid-19 sedang marak diseluruh dunia dan diberlakukannya pembatasan sosial berskala besar yang bertujuan untuk mencegah penyebaran virus di Indonesia. Oleh karena itu praktikan melakukan kerja praktek melalui daring atau online dari rumah karena tidak memungkinkan untuk praktikan datang ke kantor yang juga berada di luar kota.

Lama Kerja praktek dilaksanakan dalam waktu 2 bulan, terhitung dari 17 April 2020 sampai 17 juni 2020, dan jam kerja mulai hari senin – jumat dari jam 09.00 WIB sampai dengan 15.00 WIB. Di luar jam kerja perusahaan juga selalu melakukan evaluasi atau rapat mingguan menggunakan *video conference* menggunakan aplikasi ZOOM setiap hari senin jam 21.00 WIB – selesai.

Hari	Jam Masuk	Jam Pulang
Senin	09.00 WIB	17.00 WIB
Selasa	09.00 WIB	17.00 WIB
Rabu	09.00 WIB	17.00 WIB
Kamis	09.00 WIB	17.00 WIB
Jumat	09.00 WIB	17.00 WIB

Tabel I.1 Hari dan Jam Praktek